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ПРОБЛЕМА 

Магнитогорску, 
слава Богу, 
не грозит 
обострение 
проблемы 
теплоснабжения. 
По крайней 
мере, до тех пор, 
пока стабильно 
работает 
металлургический 
комбинат, 
главная 
кочегарка 
города, 
О С Н О В Н О Й 
производитель 
тепла для него. 
Но это наше 
магнитогорское 
«солнце» 
вынуждено 
подчиняться 
законам 
рыночной 
экономики. 

ДОРОЖАЮЩЕЕ 
«СОЛНЦЕ» 

Исполняющий обязанности гла
вы города Виктор Храмцов напра
вил в городское Собрание пись
мо с просьбой одобрить новое по
вышение тарифов на оплату насе
лением жилищно-коммунальных 
услуг . 

—Увеличение фактических рас
ходов, - констатирует он, - про
изошло за счет объективных при
чин — удорожания по сравнению 
с 2000 годом тарифов на: 

1) основные материалы — 20 %; 
2) топливные ресурсы —30 %... 

В письме указывается, что по 

ГТТТТНАШЕГО 
1И0Р0ДА 

экономически обоснованным расче
там новый тариф на содержание и 
ремонт жилья должен сегодня со
ставлять 5,06 рубля за квадратный 
метр. Однако, учитывая недостаточ
ную платежеспособность населе
ния и дефицит бюджетных средств, 
предлагается поднять тариф на со
держание и ремонт жилья с 3,30 руб
ля до 4,12. 

На совместном заседании посто
янных депутатских комиссий наи
более бурные прения развернулись 
вокруг нового размера оплаты теп
ловой энергии. Магнитогорск безна
дежно «отстал» от всех крупных го
родов, в том числе и Челябинской об
ласти, в повышении тарифа за ис
пользование тепловой энергии. Каж
дый магнитогорец до сих пор пла
тил за одну гигакалорию использо
ванного на отопление жилья тепла 
по 60 рублей. По новым расчетам 
городская администрация предла
гает поднять цену каждой гигака-
лории тепла до 90 рублей, или до 2 
рублей 7 копеек на отопление каж
дого квадратного метра жилья. Но и 
этот повышенный в полтора раза 
тариф существенно ниже уже дей
ствующего в Челябинске: здесь теп
ло отпускают населению по 112 руб
лей за каждую гигакалорию. 

— По какому же праву, — спраши
вал на совместном заседании посто
янных комиссий депутат Игорь Виер, 
— мы сможем обращаться в област
ную администрацию за предостав
лением нашему городу субсидий на 
покрытие убытков в коммунальной 
сфере, если у нас будут установле

ны тарифы ниже областного уров
ня? 

К сожалению, сегодня, как и в 
прежние времена, продолжает дей
ствовать странная практика, когда 
почти все собранные на местах на
логовые отчисления направляются 
в Центр и область, а уже оттуда 
распределяются по городам и рай
онам. У областной администрации 
действительно возникает вопрос: а 
почему это Магнитогорск шагает не 
в ногу со всеми и не выполняет го
сударственного решения о рефор
мировании жилищно-коммунально
го хозяйства, предусматривающе
го постепенный перевод его содер
жания целиком за счет населения? 

Поэтому д е п у т а т ы городско го 
Собрания, обсудив новое «тариф
ное послание» городской админис
трации, решили сразу повысить сто
имость тепловой энергии до облас
тного уровня — 112 рублей за ги
гакалорию. 

Новые тарифные ставки по дру
гим коммунальным платежам тако
вы: горячее водоснабжение в домах 
с централизованными системами 
подачи воды, с полным благоуст
ройством будет стоить с 15 сентяб
ря 16 руб. 92 коп. с каждого прожи
вающего вместо прежних 11 руб. 28 
коп; тариф за содержание и ремонт 
жилья поднялся с 2 руб. 15 коп. за 
каждый квадратный метр жилья до 
2 руб. 70 коп; самый значительный 
рост тарифа принят за пользование 
лифтами в домах - с 3 руб. 19 коп. 
до 21 руб. 60 коп. 

НАДО СЧИТАТЬ 
— Стоимость тепла для жителей 

домов с централизованной систе
мой отопления определяется в ко
нечном счете его производителем, 
металлургическим комбинатом, — 
говорит у п р а в л я ю щ и й т р е с т о м 
«Теплофикация» Владимир Левиц
кий. — А он, в свою очередь, не 
может не реагировать на измене
ния в рыночной ситуации: растет 
стоимость природного газа, энер
гетического угля, тарифов на же
лезнодорожные перевозки, что и 
определяет рост стоимости выра
батываемого тепла. Прибавьте к 
этому возрастающие расходы на 
содержание городских магистраль
ных и внутриквартальных сетей... 

По словам Левицкого, в нынеш
нем году капитально отремонтиро
вано 32 километра тепловых сетей 
из запланированных 43, затрачено 
27,5 миллиона рублей. Таких колос
сальных расходов могло бы не 
быть, если бы в нашем городе ис
пользовалась принятая в западном 
мире система локального тепло-
обеспечения от экономичных мини-
коте лен. Однако наш город обре
чен на традиционную систему теп
лоснабжения, пока его обеспечи
вает металлургический комбинат. И 
эта централизованная система вы
годна для города и комбината, по
скольку используется так называ
емое вторичное тепло: отработан
ный на энергетических агрегатах 
пар направляют на подогрев теп
лофикационной воды. За счет это
го удешевляется выработка соб
ственной электроэнергии и сто
имость самого тепла. 

— Комбинат не наживается на 
продаже тепла, — заявил на со
вместном заседании четырех депу
т а т с к и х п о с т о я н н ы х комиссий 
Игорь Виер, — оно поставляется по 
себестоимости. 

(Окончание на 3 стр. ) -

По предложению губернатора 
Губернатор Ч е л я б и н с к о й о б л а с т и Петр Сумин р а с с к а з а л 
ж у р н а л и с т а м о своем у ч а с т и и в работе Госсовета . 

Одно из ближайших заседаний Президиума Госсовета состоит
ся 9-10 октября в Оренбурге, на котором будут рассмотрены вопро
сы развития сельского хозяйства. Тема следующего заседания Пре
зидиума Госсовета, которое состоится 30 октября, будет посвяще
на реформированию оборонного комплекса России. В ноябре губер
натор Челябинской области примет участие в работе Президиума 
Госсовета, который рассмотрит вопросы развития малого и средне
го бизнеса. 

Все вопросы важные 
В ч е р а в з д а н и и г о р о д с к о й а д м и н и с т р а ц и и с о с т о я л о с ь 
о ч е р е д н о е з а с е д а н и е г о р о д с к о г о С о б р а н и я д е п у т а т о в . 
На нем б ы л о о б с у ж д е н о 29 в о п р о с о в : п о с л е л е т н и х к а н и 
к у л н а к о п и л о с ь м н о г о в а ж н ы х д е л , т р е б у ю щ и х н е о т л о ж 
н о г о р е ш е н и я . 

Депутаты обсудили итоги исполнения бюджета города за пер
вую половину текущего года и рассмотрели подготовку бюджета 

<3*̂ +"€> 2002 года, заслушали руководителей жилищно-коммунальных служб 
<3=a«C> и предприятий о мерах по подготовке города к зимним условиям, 

приняли программы социальной защиты населения и «Молодежь 
Магнитки», а также рассмотрели условия организации торгов по 

&="40 продаже земельных участков муниципальной собственйости. Об-
<з=яи© суждено и принято обращение городского Собрания к населению 
га=а~> города о строительстве комплекса Храма Вознесения Господня. 

П о д р о б н ы й - в б л и ж а й ш и х номерах г а з е т ы . 

з Ц - е в «Единстве» любят каратэ 
Во Д в о р ц е с п о р т а « С т р о и т е л ь » п о д э г и д о й с о з д а н н о й 
н е д а в н о о б щ е с т в е н н о й о р г а н и з а ц и и « С п о р т и в н о е « Е д и н 
с т в о » с о с т о я л с я т р а д и ц и о н н ы й т у р н и р по к а р а т э . 

Он завершился показательными выступлениями спортсменов клу
ба «Ниагара» и боксеров спортклуба Дворца спорта «Строитель». 
Толчком к созданию новой общественной организации послужил 
тот факт, что лидер партии «Единство» Сергей Шойгу - президент 
Федерации восточных единоборств России. 
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Т Е М А МИЛЛИАРДЫ 
• • ш и в 

На п е р в о м ж е в осенней с е с с и и н ы н е ш н е г о г о д а пленарном 
з а с е д а н и и Г о с у д а р с т в е н н о й д у м ы Р Ф , с о с т о я в ш е м с я 19 с е н 
т я б р я , з а к о н о д а т е л и о б с у д и л и з а з а к р ы т ы м и д в е р я м и п о с т а 
н о в л е н и е « О б о р ь б е с м е ж д у н а р о д н ы м т е р р о р и з м о м » . 

На заседании выступали только лидеры фракций. Мнений было 
много и постановление принято лишь за основу. Обсуждение еще 
продолжится. Наиболее взвешенную и обстоятельную позицию выс
казал Евгений Примаков. Он сказал, что недопустимо переводить 
конфликт в религиозную плоскость и рассматривать борьбу с терро
ризмом как войну христианского мира с мусульманским. Болезнь тер
роризма рождается в горячих точках планеты. Странами изгоями 
следует считать те, которые предоставляют свою территорию терро
ристам. 

Важное для Челябинской области предложение сделал Григорий 
Явлинский. Григорий Алексеевич считает необходимым включить в 
бюджет следующего года 15 миллиардов рублей на обустройство и 
охрану границы с Казахстаном и 2,8 миллиарда 
рублей на охрану ядерных объектов. До конца (о\ j t л ГЭ 
года на эти цели предложено выделить один мил- IIITI И Ц I k j j 
лиард рублей. U' •JG ^ - ^ 

бТОППНбНГГЕЯЕТШ 

Г О С У Д А Р С Т В Е Н Н А Я Д У М А 
У Т В Е Р Д И Л А программу законо
проектной работы на осеннюю сес
сию. На 22 пленарных заседаниях 
парламентарии намерены рассмот
реть около 600 законопроектов, в том 
числе касающихся судебной и пен
сионной реформ, Трудовой и Зе
мельный кодексы, а также ратифи
цировать более 20 международных 
договоров. 

В О К Т Я Б Р Е - Н О Я Б Р Е В РОС
СИИ О Ж И Д А Е Т С Я повышение цен 
на газ. Заместитель председателя 
Федеральной энергетической ко
миссии (ФЭК) Вячеслав Овченков 
заявил, что в правительство уже 
направлен на согласование подго
товленный документ . В соответ
ствии с ним предполагается, что 
для промышленности цена на «го
лубое топливо» возрастет на 20, а 
для населения - на 25 процентов. 

БОЛЕЕ 45 МИЛЛИОНОВ Г Р А Ж 
Д А Н Р О С С И И живут за чертой 
бедности. Такие данные приводят
ся в справке Госкомстата. Почти 53 
миллиона человек имеют доходы 
ниже прожиточного минимума. 
Для трудоспособного на
селения это 1635 руб
лей, для пенсионеров 
- 1153, а для 
тей -1507 руб
лей. 

К о л л е к т и в ' М С Ч АГ 
и ОАО аММКя 

поздравляет 
главного врача 

шемежо/зу 
MafiutUf /Зиюио/ювнц 

с присвоением 
высокого звания 

« З А С Л У Ж Е Н Н Ы Й В Р А Ч . 
Р О С С И Й С К О Й 
ФЕДЕРАЦИИ». 

' m m m m m m m m m m » 

н е р а б о т а ю щ и е 
п е н с и о н е р ы , и н в а л и д ы 

п о т р у д о в о м у у в е ч ь ю 
и п р о ф з а б о л е в а н и ю • 

О А О и М М К » ! 
Д о в о д и м д о вашего с в е 

д е н и я , ч т о н а л и ц е в ы е с ч ё 
т а К р е д и т У р а л Б а н к а пере 
в е д е н а м а т е р и а л ь н а я п о 
м о щ ь з а с е н т я б р ь 2 0 0 1 
г о д а . 

Правление 
БОФ «Металлург». 


